

中日ニュース

シネスコ版

高新=2-2 16. 4/4

新報媛=2-2 16. 2/42

No. 579

40. 2. 19

一、樹氷林をすべる

—山形—

山形県蔵王の樹氷は世界的に有名です。

こここの樹氷は蔵王特有の霧と雪とがふぶきとなつて針葉樹に吹きつけいろいろなかたちをした氷の芸術を生み出すのです。

スキーシーズンたけなわの蔵王では一日中スキーヤー達が樹氷林の中に美しいショブールを描いています。

一、家宝「水石」を売つて

—北海道冷害余聞—

北海道のアイヌの家宝「沙流川の水石」の展示即売会がこのほど東京・世田谷区民会館で催されました。

この「水石」古来より觀賞用としてアイヌの人たちに珍重されてきましたが、昨年の冷害でアイヌ部落も被害をうけ、春まきの種子も買えない困窮におちいつたのでこの家宝を手離す決心をしたものです。

プロ野球キャンプだより

一、「ワシについてこい」

—金田投手—

一億円の札束が乱れ飛び、世紀の大トレードときわがれ、巨人入りした金田正一投手、長島、王をしりめに金田ジャイアンツとばかり張切る金田投手です。しかし大投手ともなれば練習も人一倍——。

金田選手の一日は早朝のランニングから始まります。
宿舎に帰えると自慢の自炊、お勝手に行きとなります。

がらんとした食堂の中での勝手に食べ始めます。しかしこれを食べられる者は早朝のランニングにつきあつた者に限るというもの、ここにも王様の王様たるところでしょうか。

練習開始、金田選手は意欲的だ。守備練習、バッティングと投げることより体づくりにハラスル。

このキャンプの王様、日本一大投手はいさきかの疲れも見せません。そしてやつと投球練習、アゴを出した王をしり目に今度はフットワークの練習、また若手をきたえることも忘れません。金田選手はすっかり名実とともにジャイアンツの王様になりきったようです。

東京日映新聞社

新日新聞社

362

120

138

制作・配給

620万